

## 気仙沼市立小学校体育祭 ～子供達はがんばりました～

今月1日に行われた気仙沼市立体育祭では、PTAの皆様には早朝のテント運搬や設営、そして熱い応援等本当にありがとうございました。

本校では、4年生以上が全員選手として参加し、それぞれの種目に、カー杯取り組んでくれました。陸上は他と競うとともに、自分の記録に挑戦する競技でもあります。今回、子供達が自分自身に挑戦する気持ちで取り組んでくれたこと、とても嬉しく思っています。また、他校の先生や子供達、応援に来た保護者の方に、きちんとあいさつをする等、社会性を伸ばす場でもあります。そういったことを、私たち教師は意識し、さらに子供達の力を伸ばしていけたらと思っています。



## プール周辺の除草作業、プール清掃ありがとうございます

今月7日の午前中に、第1回の学校ボランティアの方々、そして祖父母の皆様にご参加頂き、プール及び周辺の除草作業を行いました。20名を越える皆様に集まって頂き、心より感謝申し上げます。本校の子供達は、地域の方にこうして環境を整えて頂き、本当に恵まれていると感じています。子供達も感じてほしい部分です。

また、午後には、保護者の千田様のご協力によりプール清掃を行いました。お陰様で、プール、そして周辺は、見違えるようにきれいになりました。



## 第1回統合準備会が開催

6月6日に、馬籠小と津谷小の第1回統合準備会が、津谷小学校において開催されました。委員となりましたPTA、そして振興会長の皆様、お疲れ様でした。

今回は、委員長と副委員長の選出を行い、統合準備会で協議する内容について確認を行いました。委員長は本校の千葉PTA会長、副会長は津谷小の三浦PTA会長となりました。この統合準備会の内容については、教育委員会より「統合準備会便り(仮称)」を毎戸に配布して、お知らせするという事です。次の第2回目の会議は、7月7日に本校を会場に開催される予定です。

## 23日は6年生が津谷小と交流

9日に、3年生の子供達がサンフレッシュ 小泉農園で交流活動を行う旨をお知らせしましたが、23日にはアメリカのベイラー大学の学生の津谷小訪問に、本校の6年生が参加し、交流をしてくる予定です。